
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

2 I O 0 
REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia às Secretarias de Planejamento, Obras e 

Administração, e ao Departamento de Patrimônio Histórico, solicitando informações a respeito 

do futuro projeto que será realizado na área da Rede Federal, na Rua Sete de Setembro, e se o 

armazém que tinha no referido local será mantido, se sim o que será feito lá, solicitando ainda, 

cópia na integra deste projeto. 

Senhor Presidente: 

Considerando que a Prefeitura está removendo os moradores das casas e os comerciantes que 

ocupavam os galpões de área da Rede Federal situada na Rua Sete de Setembro. 

Considerando que os Vereadores desta Casa de Leis, estão sendo questionados por vários 

munícipes e comerciantes de nossa Cidade, sobre o Projeto futuro que a Prefeitura irá realizar 

neste local. 

REQUEIRO à Mesa, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia às Secretarias de 

Planejamento, Obras e Administração, e ao Departamento de Patrimônio Histórico, solicitando 

informações a respeito do futuro projeto que será realizado na área da Rede Federal, na Rua Sete 

de Setembro, e se o armazém que tinha no referido local será mantido, se sim o que será feito lá, 

solicitando ainda, cópia na integra deste projeto. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de dezembro de 2015. 

or JOSÉ CARL GOMES — CAL 
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